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杉
並
区
議
会
第
２
回
定
例
会
で
は
、
西
荻
窪
地
域
に
重

大
な
影
響
を
与
え
る
補
助
１
３
２
号
線
道
路
拡
張
問
題
に

つ
い
て
取
り
上
げ
、
計
画
見
直
し
を
求
め
ま
し
た
。 

区
は
道
路
拡
張
の
理
由
の
一
つ
と
し
て
、
防
災
拠
点
で

あ
る
東
京
ガ
ス
の
緊
急
車
両
の
通
行
路
確
保
の
た
め
と
再

三
説
明
し
て
き
ま
し
た
。
一
方
、
東
京
ガ
ス
西
部
支
店
の

移
転
解
体
工
事
が
6
月
8
日
よ
り
開
始
さ
れ
て
お
り
、
道

路
拡
張
の
必
要
性
は
大
き
く
減
少
し
て
い
ま
す
。 

 

区
は
、
移
転
に
つ
い
て
「
承
知
し
て
い
る
」
と
認
め
な

が
ら
「
緊
急
輸
送
道
路
と
し
て
の
位
置
付
け
が
ど
う
な
る

か
分
か
ら
な
い
」「
防
災
性
向
上
を
図
る
必
要
は
変
わ
り
な

い
」
と
強
弁
。
区
自
ら
が
主
張
し
て
き
た
道
路
整
備
の
根

拠
の
一
つ
が
失
わ
れ
て
い
る
の
に
も
関
わ
ら
ず
、
計
画
の

見
直
し
を
検
討
し
な
い
態
度
は
極
め
て
無
責
任
で
す
。 

新
型
コ
ロ
ナ
禍
の
も
と
で
、
税
金
の
使
途
を
再
検
証
す

る
こ
と
が
求
め
ら
れ
ま
す
。 

 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
感
染
拡
大
が
深
刻
化
す
る
な

か
、
4
月
7
日
に
は
補
助
１
３
２
号
線
道
路
拡
張
計
画
は

都
の
事
業
認
可
を
取
得
し
ま
し
た
。
住
民
や
地
域
商
店
が

苦
境
に
立
た
さ
れ
る
中
で
、
道
路
整
備
を
優
先
す
る
東
京

都
・
杉
並
区
の
姿
勢
に
大
き
な
怒
り
の
声
が
広
が
っ
て
い

ま
す
。
事
業
費
は
一
期
区
間
（
約
半
分
）
で
８
５
億
円
を

超
え
る
状
況
で
あ
り
、
区
間
全
て
で
１
０
０
億
円
を
優
に

超
え
る
見
通
し
で
す
。 

党
区
議
団
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
終
息
が
見
通

せ
な
い
状
況
で
一
切
の
事
業
着
手
を
止
め
、
事
業
の
凍

結
・
中
止
を
決
断
し
、
そ
の
費
用
は
住
民
の
生
活
や
営
業

支
援
に
活
用
す
る
こ
と
を
求
め
ま
し
た
。 

区
は
「
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
終
息
状
況
を

見
定
め
、
着
実
丁
寧
に
進
め
る
」
と
答
弁
。
道
路
整
備
に

固
執
す
る
姿
勢
を
示
し
ま
し
た
。 

解体工事が始まる東京ガス西

部支店。党区議団の調査によ

り、移転計画は昨年 6 月には

明らかとなり、議会でも指摘

していた。 

区が発行した文書。

下記赤囲いに整備理

由が示されている。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

待ち望んだ学校再開 
 

６月１日から学校が再開し

ました。長期間の休校で子ど

も達にも様々な負担がありま

した。再開後は、緊張しつつ

も充実した生活を送っていま

す。一方、分散登校が続いて

おり、早番遅番と目まぐるし

く、親子で混乱中です。早く

落ち着くと良いのですが…。 

 

杉並区内で住民と学習会 

3 月 11 日に公表。 

６月６日（土）、杉並区内で宇都宮けん

じ氏を招いての学習会が行なわれました。 

住民からは、都市計画道路事業や駅前再

開発の中止を求める要望が出され、西荻窪

の道路問題等の関係資料が渡されました。 

宇都宮氏は「道路問題は重要。いまの時

代に必要か見直しが大事。中止すれば財源

も浮き、福祉対策等にも回せる」と見直し

等を明言しました。 


